

Geschichte eines Mard'or.

I.

Das bewegliche Bild
oder:
was gilt ein Mard'or?

Mignes ging mit ihrer Mutter durch den glänzenden Bazar der Residenzstadt; vor jedem der reichen Kaufläden blieb sie stehen, bewunderte alles was sie sah, und hätte gar zu gern bald diesen, bald jenen Gegenstand gekauft, der ihr besonders in die Augen stach, den sie aber gleich wieder über den nächstfolgenden vergaß: wie ein Schmetterling eilte sie von einem zum andern. Besonders aber wurde sie von einer Spielwaaren-Handlung angezogen; nicht als ob sie sich die vielen Puppen, die kleinen Kutschen,